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Gaz à tous les étages

Gaz à tous les « étages »

Une vidéo circule montrant des policiers gazer des manifestants pacifiques à bout portant à l'aide de bombes
lacrymogènes. Cette pratique est aujourd'hui tellement courante que son usage s'en est banalisé et qu'on fini par
trouver normal d'utiliser ce produit.
 Pourtant utiliser du gaz n'est pas anodin.
 Tout au long de l'histoire récente, des gaz divers et variés ont servi à décimer des combattants pendant les guerres
ou réprimer des révoltes populaires.
 De l'ypérite pendant la guerre de 14-18 au sinistre Zyklon B en 39-45 jusqu'aux fûts de chlore largués récemment
sur les populations syriennes, l'imagination des marchands de mort n'a pas de limite.
 Les amis du pouvoir rétorquerons que ça n'a rien à voir et que ces gaz n'ont pas de conséquences létales, (comme
les LBD mutilateurs). Il n'empêche que les lacrymos,
 s'ils sont inhalés de façons habituelles peuvent avoir des conséquences graves pour
 la santé, y compris celle des FDO si mal nommées.
 Mais le pire n'est-il pas de considérer des humains comme des insectes nuisibles ?
 La désinvolture des gazeurs est à cet égard particulièrement choquante.
 En Allemagne, les policiers n'utilisent pas de gaz lacrymogène, ce qui peut se comprendre vu leur histoire récente. Il
semble par contre que la France soit recordman en la matière.
 On serait bien inspirés de prendre exemple sur L 'Allemagne en ce qui concerne le maintien de l'ordre. Si leur
méthodes ne sont pas parfaites, elles conduisent tout de même à une désescalade de la violence. Et je sais par
expérience que les manifestants allemands ne sont pas moins virulents que leurs homologues français.
 Mais il semble que ce pouvoir qui n'a pas légitimité à appliquer des réformes réprouvées par une immense majorité
des Français, a opté pour la stratégie du pire et veut faire passer en force ses contre-réformes en terrorisant la
population.

L'avenir dira si la tactique de ce pouvoir est efficace à long terme.

Ne lâchons rien !
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